

爱知県保護者会たより

第64回全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会応援報告

文責会長深見和義写真会長深見和義パ 3年生副会長石井 勝日本体育大学ファンクラブ愛知の会調問事高野衛様

日頃は、保護者会活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。

今回の保護者会たよりは、9月11日(日)に刈谷市体育館にて開催されました「第64回全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会」の応援報告をいたします。



開会式

ですね!」と逆に褒められてしまいました。開会式前には、試合に出場する選手の保護者の皆様が遠方からお見えになりましたので、最前列の席にご案内させていただきました。

9 時より開会式が行われ、その後、まず団体戦から競技開始となりました。

われら日体大は、「先鋒 南 友太選手、中堅 三輪 隼斗選手、大将 村松裕介選手」のメンバーで臨み ました。予選は 3 勝 7 点の 2 位で通過し、決勝ト ーナメントへ進みました。 当日は私と副会長の石井、永田の3名で、「保護者会旗」「のぼり旗」「横断幕」を持参し8時30分に刈谷市の会場まで応援に駆けつけました。愛知県保護者会にとりまして初めての相撲部応援ということで、「観覧席にのぼり旗を掲げていいものか?」また、

「横断幕をガムテープで貼って垂らしていいものか?」と不安等ありましたが、「関係者から指摘されたら外せばいいじゃない」ということで開会式前から、大々的に飾り付けをしました。実際は、不安とは裏腹に関係者らしき方が来られて、「さすが日体大



日体大応援席の皆さん



試合の様子(大将 中村裕介選手)

決勝トーナメントの初戦である準々決勝の相 手は「和歌山県庁」で、3対0でストレート勝ち でした。続く準決勝は「東洋大」とで、これも3 対0のストレート勝ちで決勝に進みました。決勝 の相手は「東洋大学職員」で、先鋒は黒星でした が、中堅、大将戦と連勝し、見事2対1で日大の 9連覇を阻止してこの大会9年ぶりの団体戦優勝 を成し遂げました。相撲部の皆さん、おめでとう ございます。

引き続き個人トーナメント戦が行われ、残念ながら決勝進出とまでは行きませんでしたが、南選手がベスト 8まで進出しました。



団体戦優勝の表彰式

今回の「全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会」に愛知県保護者会として初めて応援に出向いた大会で、団体 戦優勝を果たしてくれましたことは本当に嬉しく大いに盛り上がり、応援に行った甲斐がありました。

来年以降も、全日本大学駅伝対校選手権大会と同様な位置づけで、愛知県保護者会の毎年の恒例行事としたいと思いますので、来年の大会には是非ご参加いただきますようお願い申し上げます。

最後に、HP 掲載の応援案内が大会の 10 日前にもかかわらず、当日応援に来ていただきました保護者の皆様、ファンクラブ愛知の会の高野顧問と菅沼様、お忙しい中ありがとうございました。



団体戦優勝の記念撮影

「第64回全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会の応援に参加して」

3年生副会長 石井 勝

64 回もの歴史のある大会応援に行ってきました。初めて見る目の前での取組に思わず身を乗り出してしまうほどで、特に団体戦は応援に力が入り順当に予選を勝ち上がり決勝へ、各組とも予選とは立ち合いが違います。相撲内容もあたり負けすることなく見事に競り勝ち"団体戦優勝"することができました。今後の活躍が楽しみです。今回応援に駆けつけてくださった、ファンクラブ愛知の会高野顧問、菅沼さま、誠にありがとうございました。

1年生副会長 永田 敦士

初めて全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会の応援に参加してきました。今回参加してみて、この大会が今年で 64 回目と長い歴史のあるものであることを知りました。大会は団体戦・個人戦が行われ、団体戦は予選から始まり、決勝トーナメントと一番一番、見ている方も力が入る熱戦が繰り広げられました。

日体大相撲部は、予選を学生 2 位で勝ち上がり、決勝トーナメントへ進出し、予選リーグでも対戦した東洋 大職員チームとの決勝戦に臨みました。

先鋒の南選手は予選リーグでは全勝と安定した強さを発揮していましたが、相手の荒木関に惜しくも黒星を

喫し、一時はリードされましたが、中堅の三輪選手が相撲の上手さを発揮して1勝、続く大将の村松選手が土 俵際に粘りを見せ2勝目を挙げ、日体大相撲部が見事団体戦優勝を果たしたのです。

これは平成 19年の優勝以来 9年ぶりで、日本大学の 9連覇を阻む価値ある優勝だそうで、応援に参加した 我々にとってこれ以上ない試合を見せていただきました。

今回初めて、学生・実業団相撲を観戦したわけですが、ガチンコのぶつかり合いというか、大相撲とはまた 一味違った熱戦を体験できたという感じです。

何より選手諸君は、団体戦で予選3試合、決勝トーナメント3試合を戦い、その後に個人戦トーナメントを 戦うのですから、そのタフネスさには感心させられました。

相撲部の皆さん、今後も益々のご活躍を期待しています。ありがとうございました。



左から、石井 勝副会長、南 友太選手、三輪隼斗選手、西澤元康選手、村松裕介選手、会長の深見和義

編集後記

今回の日体大相撲部の応援は、初めてということもあり不安もありましたが 大成功だったと思います。

次号は、世田谷キャンパス見学会の報告を予定しています。その前に愛知県 保護者会の皆さん、キャンパス見学会へ実際に参加してみてください。

お手元に届いています連絡票にて、FAX もしくは E メールにてお申込みください。私も2年生の時に参加しましたが、保護者会企画でなければ見ることができないところまで見学できますので、一人でも多くの会員の皆様のご参加をお待ちしています。

(会長 深見和義)